
 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA REGIONAL DE GRADUAÇÃO DO CONSELHO DE 1 

ENSINO, PESQUISA, EXTENSÃO E CULTURA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS, 2 

REALIZADA EM 06 DE NOVEMBRO DE 2017. 3 

Aos seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas e vinte e cinco minutos, 4 
no auditório da Biblioteca Central, reuniram-se sob a presidência da professora Gisele de Araújo Prateado 5 
Gusmão, Pró-Reitora de Graduação, juntamente com o professor Lawrence Gonzaga Lopes, Pró-Reitor  6 
Adjunto de Graduação, e os seguintes conselheiros: 1. Adelair Helena dos Santos; 2. Alessandra Campos Lima 7 
da Costa; 3. Ana Cristina Silva Rebelo; 4. Ana Paula de Oliveira; 5. Carlos Eduardo Henning; 6. Carlos 8 
Galvão Pinheiro Júnior; 7. Cássia Alessandra Marquezin; 8. Cristiano Farias Almeida; 9. Diógenes Faria de 9 
Carvalho; 10. Elisa Tavares Sanabio Heck; 11. Geisa Cunha Franco; 12. Gisele Lúcio da Costa Petrillo; 13. 10 
Israel Elias Trindade; 14. Jiani Fernando Langaro; 15. Karla Alcione da Silva Cruvinel; 16. Lillian Ucker 11 
Perotto; 17. Lourenço Matias; 18. Luciana de Oliveira Berretta; 19. Lucilene Maria de Sousa; 20. Manoela dos 12 
Anjos Afonso; 21. Marcello Lucas; 22. Márcio Adriano Rodrigues Souza; 23. Márcio Augusto Ferreira 13 
Rodrigues; 24. Marcos Inácio Severo de Almeida; 25. Margarete Martins Pereira Ferreira; 26. Marília de 14 
Goyaz; 27. Nathalie de Lourdes Souza Dewulf; 28. Rafael Guarato dos Santos; 29. Regiane Aparecida dos 15 
Santos Soares Barreto; 30. Rogério Pereira Bastos; 31. Rosângela de Oliveira Alves Carvalho; 32. Wagner 16 
Wilson Furtado. Justificaram ausência os seguintes conselheiros: André Henrique Freiria de Oliveira; Cássio 17 
Leonardo Rodrigues e Edson José Benetti. O professor Lawrence Gonzaga iniciou a reunião com o item 1 – 18 
informes, passando a palavra para professora Gisele Gusmão, que falou sobre a minuta do termo de adesão do 19 
SISU/2018, solicitou que cada coordenador conferisse, no e-mail que foi encaminhado, se o grupo e os dados 20 
do curso estão corretos; falou, ainda, do edital de preenchimento de vagas, que já está com processo seletivo 21 
em andamento. O professor Lawrence Gonzaga  solicitou que os novos conselheiros se apresentassem. Na 22 
sequência, passou-se ao item 2 – aprovação da Ata da reunião do dia 02 de outubro de 2017 – a qual foi 23 
aprovada, sem ressalvas, com três abstenções. Em seguida, o professor Leandro Galdino falou sobre a 24 
Plataforma Carolina BORI – item 3, mostrando como será o procedimento de revalidação de diplomas de 25 
graduação na UFG utilizando essa plataforma. Houve uma alteração na sequência da pauta passando-se ao 26 
item 31 – processo 23070.007552/2017-77, de interesse de Maria Luiza Cordeiro Aquino, do curso de 27 
Enfermagem – trancamento de matrícula no semestre de ingresso, a qual solicitou defesa oral, sendo-lhe 28 
concedida. Após defesa oral da interessada, a conselheira Elisa Tavares Sanabio Heck apresentou seu parecer 29 
indicando deferimento, o qual foi aprovado por unanimidade. A conselheira Adelair Helena dos Santos 30 
apresentou os pareceres dos processos contra exclusão, da comissão que compõe com o conselheiro Lourenço 31 
Matias: item 7 – processo 23070.011739/2017-75, de interesse de Isac Diniz Nascimento, do curso de Ciências 32 
Sociais, parecer com indicação de indeferimento; item 9 – processo 23070.012988/2017-88, de interesse de 33 
Amaranta Lima, do curso de Artes Visuais, parecer com indicação de deferimento; item 10 – processo 34 
23070.100309/2017-27, de interesse de Danilo da Silva Gontijo, do curso de Engenharia de Computação, 35 
parecer com indicação de deferimento; item 11 – processo 23070.100650/2017-82, de interesse de Yan Silva 36 
Rocha, do curso de Sistemas de Informação, parecer com indicação de deferimento e item 12 – processo 37 
23070.011401/2017-13, de interesse de Valéria Alcântara dos Santos, do curso de Letras, parecer com 38 
indicação de deferimento. Após votação, todos os pareceres foram aprovados com duas abstenções, conforme 39 
apresentados. A conselheira Rosângela de Oliveira Alves apresentou os pareceres dos processos contra 40 
exclusão, da comissão que compõe com o conselheiro Marcio Alves da Rocha: item 13 – processo 41 
23070.100861/2017-15, de interesse de Ilka Ferreira Barbosa, do curso de Pedagogia, parecer com indicação 42 
de deferimento; item 14 – processo 23070.100744/2017-51, de interesse de Lucas Assunção Oliveira, do curso 43 
de Medicina Veterinária, parecer com indicação de deferimento e item 15 – processo 23070.101708/2017-13, 44 
de interesse de Ivone Caroline Kuzkowski Justino, do curso de Pedagogia, parecer com indicação de 45 
deferimento, sendo todos aprovados com uma abstenção. A conselheira Margarete Martins Pereira Ferreira 46 
apresentou os pareceres dos processos contra exclusão, da comissão que compõe com o conselheiro Márcio 47 
Augusto Ferreira Rodrigues: item 16 – processo 23070.101472/2017-15, de interesse de Eliza Lanna Seixas 48 
Gomes, do curso de Ciências Sociais, parecer com indicação de deferimento; item 17 – processo 49 
23070.101272/2017-54, de interesse de Marcos Vinícius Teixeira, do curso de Administração, parecer com 50 
indicação de deferimento; item 18 – processo 23070.101069/2017-88, de interesse de Euler Guimarães Lobo, 51 
do curso de Engenharia da Computação, parecer com indicação de deferimento; item 19 – processo 52 
23070.012979/2017-97, de interesse de Ana Paula de Freitas Alves, do curso de Ciências Econômicas, parecer 53 
com indicação de deferimento e item 20 – processo 23070.102042/2017-11, de interesse de Bruno Fernandes 54 
Canseco, do curso de Engenharia Florestal, parecer com indicação de deferimento, sendo todos aprovados com 55 
uma abstenção. As conselheiras Lucilene Maria de Souza e Nathalie de Lourdes Souza Dewulf apresentaram 56 
os pareceres da comissão de exclusão que compõem: item 22 – processo 23070.004628/2012-06, de interesse 57 
de Paula Renata Camargo Braga, do curso de Química Industrial, parecer com indicação de indeferimento; 58 
item 23 – processo 23070.101004/2017-32, de interesse de Djeffersson Alves Corrêa Leandro, do curso de 59 



Artes Visuais, parecer com indicação de indeferimento e item 24 – processo 23070.100795/2017-83, de 60 
interesse de Nidia Barbosa Gonçalves, do curso de Engenharia de Alimentos, parecer com indicação de 61 
deferimento, sendo todos aprovados com três abstenções. Voltou-se ao item 5 – matrícula de ingressantes 62 
2018 – a  professora Gisele Gusmão apresentou os procedimentos da matrícula para ingressantes 2018. Na 63 
sequência, a conselheira Gisele Petrilio, representante do CGA, falou sobre o memorando do CGA entregue 64 
aos presentes, dando orientações sobre o processo de matrícula de ingressantes 2018. Em seguida, o professor 65 
Jiani Fernando Langaro, apresentou seu parecer sobre o item 30 – processo 23070.012440/2017-38, de 66 
interesse de Maria Luiza Barros Souza, do curso de Pedagogia, 5º trancamento de matrícula, indicando 67 
deferimento, sendo aprovado com uma abstenção. A professora Elisa Tavares Sanabio apresentou seu parecer 68 
do item 26 – processo 23070.012725/2015-15, Projeto Pedagógico do Curso de Direção de Arte, indicando a 69 
necessidade de retorno do processo ao curso para inclusão de documentos, após discussão o colegiado decidiu 70 
aprovar, por unanimidade, o Projeto Pedagógico do curso com a ressalva de inclusão dos documentos 71 
descritos no parecer da relatora. O Professor Lawrence solicitou a inclusão na pauta do processo de alteração 72 
do Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Ciência da Computação, o qual foi aceito. O professor Leandro 73 
Galdinho apresentou seu parecer sobre o PPC do curso de Ciência da Computação, indicando aprovação, 74 
sendo, seu parecer, aprovado pelos presentes por unanimidade. Na sequência, o Sr. Victor Hugo Cesar Godoi, 75 
representando da professora Vanessa, apresentou o e-book Se Inclui. O conselheiro Lourenço Matias 76 
apresentou seu parecer sobre o item 28 – processo 23070.012359/2017-58, de interesse de Marcelo Alberto 77 
Bertacchini, revalidação de diploma de curso realizado na Argentina com o curso de Arquitetura e Urbanismo 78 
da UFG, indicando indeferimento, sendo aprovado com três abstenções. O professor Leandro Galdino leu o 79 
parecer da conselheira Valquiria da Rocha Santos Veloso sobre o item 29 – processo 23070.012394/2017-77, 80 
de interesse de Marcos Antônio Munoz, revalidação de diploma de curso realizado na Venezuela com o curso 81 
de Biomedicina da UFG, indicando indeferimento, após discussão, foi sugerido que o processo voltasse a 82 
comissão solicitando reavaliação da mesma, tal encaminhamento foi aprovado com uma abstenção. Não 83 
havendo nada mais a tratar, encerrou-se a reunião às dezesseis horas e vinte e seis minutos. Eu, Samuel 84 
Cavalcante da Silva, secretário da Câmara de Graduação da Regional Goiânia – do Conselho de Ensino, 85 
Pesquisa, Extensão e Cultura – CEPEC, lavrei a presente ata, que depois de lida, se julgada conforme e 86 
aprovada, segue assinada pelos presentes. Secretário:___________________________________. 87 

 

 


